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第２７５９回 例会報告                   ２０１０年１２月２４日  

 

ゲストならびにビジター紹介  ビジター： 京都ロータリークラブ  中山永次郎 様 

 

誕生祝  １２月２８日 大島君  本日は誕生日を祝っていただきありがとうございます。

12/28の御用納めの日で64才になります。幼馴染で東京でサラリーマンをやってい

た人に聞くと、みんな63才で(仕事は)おわり後は遊んで暮らす、と言っていました

が、私は自営業なのでまだまだ働くつもりでいます。これからも健康に気をつけて

頑張っていきたいと思いますので、みなさんよろしくお願いいたします。 

 

会長挨拶   先日の年忘れ家族会ではありがとうございました。また、過日魚津西ロータリー

クラブに出席しましたが、やはり魚津ロータリークラブの方が活気があります。平

均年令は向こうの方が若いんですが、みなさんのご協力と親睦委員長のおかげ

です。つくし学園もありがとうございました。世の中の経済状況は右肩下がりの

話しもありますが、年末はゆっくりと静養していただいて、新年度のロータリーク

ラブもよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告  青少年育成魚津市民会議より   優良団体表彰事業について 

        新川青年会議所より    広報誌 

        つくし学園より   クリスマス会のお礼状 

        １月例会案内  １月７日  会長年頭卓話                        （ホテルサンルート） 

                  １月１４日  魚津西ロータリークラブとの新春合同夜間例会   （ホテルサンルート） 

                          澤崎魚津市長の卓話を予定 

                  １月２１日  卓話 中島久義君・ 羽田君               （ホテルサンルート） 

                  １月２８日  ゲスト卓話                          （ホテルサンルート） 

        １月ＳＡＡ補助   愛宕君  大城君  吉森君   よろしくお願いいたします。 

         先般の年忘れ家族会で「善意鍋」にたくさん寄付をしていただきました。それと12/22の募金にたくさんの

方々に協力していただきありがとうございました。総額合わせて14万4千円ほど集まりました。 

出席報告   本日の出席者 ３０名     出席率 ８８．２３％     欠席者 ４名  

         メークアップ済み   大城君、 坪井君 

         ２７５７回メークアップ    なし 

２７５７回修正出席率   ９１．１７％ → ９１．１７％ 
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ニコニコボックス  吉森さん → 皆出席の表彰、ありがとうございました。 

            小浜さん → 1年皆出席をいただいたことと、11/19に100％の出席率を達成しました。 

            辻（英）さん → 12/16の年忘れ家族会のご協力ありがとうございました。 

            松田さん → 歳末助け合い募金、1日間違えスミマセンでした。 

            平崎さん → ６年間皆出席の表彰ありがとうございました。 

            大村さん → 14年間皆出席を受けました。 

            寺崎さん → 例会皆勤賞をいただきありがとうございました。 

            中島久義さん → 皆出席表彰を受けありがとうございました。 

            辻（浩）さん → 皆出席表彰を受けました。  

            根岸さん → 皆出席表彰を受けました。 

            野澤さん → 8年間皆出席表彰ありがとうございました。12/22インターアクト募金のご協力お礼。 

            宮本会長 → 12/16（年忘れ家族会）ありがとうございました。 

委員会報告 本日はありません。 

 

本日の卓話 「ダンボールと一緒」  中田幸雄 君 

      みなさん日頃はダンボール工場を見られたことはないと思いますので、ダンボールの利用方法について、最

近は新しい分野に進出していますので、そういうことについてお話しをいたします。 

ダンボールは「物を運ぶ」という手段の中で広い分野で使われています。携帯電話などの箱は非常に複雑ですが、

みかん箱の形状が６割くらいです。ダンボールの生産実績は中国が世界一位です。３年前にアメリカが抜かれまし

た。日本は３番目の生産国です。日本で生産されるダンボールの面積は１３０億平方メートルで琵琶湖の２０倍、東

京・神奈川・千葉・埼玉の面積とほぼ同等の面積です。 

利用用途は食品加工が一番、飲料関係やカップラーメンなどです。二番目に多いのが青果物ですが、今夏の猛

暑で果物の生産が減少しているのでダンボール業界にとっても苦難の年です。富山県は米の生産が大きい一方、

果実が少なく日本一生産が少ないところです。今は薬品・化粧品関係が延びています。富山県内にいろんな工場

が建ち始めており、元気な分野です。 

ダンボールはリサイクルの優等生です。紙は回収され、溶かされてまた紙に戻るので１００％リサイクルされてい

ます。今製紙会社は１箱２千円とか３千円する「ティッシュ」を作っており、女性に喜ばれています。ダンボールはい

ろんな業者の方が回収しています。魚津にもリサイクルセンターがあります。新聞紙・雑誌・ダンボールなどが回収

されてまたダンボールの原料になります。重要な資源であるのでみなさんなるべく焼却しないで回収へ出して下さい。 

ダンボールの活用分野としては、住宅用資材や家具などもあります。具体的にはマネキン、神輿、恐竜、茶室、ガン

ダムのようなキャラクター商品など多様な分野に及んでいます。また、隠れた使いみちとして、工場のダクトなどもあ

ります。 

                                                                  以 上 


